

Venezuela denuncia cerco financiero internacional en la Cumbre de la OMC

Autor Administrator

Wednesday, 13 de December de 2017

Modificado el Wednesday, 13 de December de 2017

El ministro de Comercio Exterior, Jose Gregorio Vielma Mora, participa en la XI Cumbre Ministerial de la Organizaci3n Mundial del Comercio (OMC), que se lleva a cabo en Argentina.

En su intervenci3n denunci3 que sobre Venezuela se ejerce "cerco financiero imperialista".

Indic3 que el "boicot que sufre Venezuela ha dejado como consecuencia el cierre de 19 cuentas de correspondencia, impidiendo el acceso de alimentos, medicamentos y materia prima al pa3s".

"Hemos sido v3ctima de los ataques de potencias imperiales como los Estados Unidos, quienes han implantado una guerra econ3mica violando toda normativa de la OMC", asegur3.

"Asistimos con benepl3cito esta conferencia y ratificamos nuestro compromiso con un sistema de comercio robusto basado en normas comunes que respalde a los intereses de los bienes del mundo", manifest3.

Es la primera vez que una conferencia ministerial de la OMC se realiza en un pa3s sudamericano. El presidente Mauricio Macri inaugur3 el domingo la XI Conferencia Ministerial en el Centro de Exposiciones y Convenciones de la ciudad de Buenos Aires (CEC).

<http://globovision.com/article/venezuela-denuncia-cerco-financiero-internacional-en-la-cumbre-de-la-omc>